

[HÁGANOS EMAIL](#)

Actualizado el 20 de mayo de 2010

·A ·A

Organizaciones de VIH piden reunión “urgente” con Min-Salud

Texto: Maidolis Ramones

Aunque la Coordinación Nacional de VIH/Sida garantizó el abastecimiento y dotación gratuita de los medicamentos a los pacientes en el país, Representantes de Organizaciones No Gubernamentales, solicitaron, ayer, una reunión urgente con el ministro de Salud, Luis Reyes Reyes.

En un comunicado de prensa, las ONG aseguraron que más de 32 mil personas con VIH en el país están en riesgo por no contar con suficientes antirretrovirales y condones. "Esta situación se presenta desde hace unos siete meses en las farmacias afiliadas al Ministerio de Salud y al Instituto Venezolano de los Seguros Sociales, donde son distribuidos con fallas de medicamentos. Jhonatan Rodríguez, presidente de StopVIH indicó que el oficio del Min-Salud N° 13, de fecha 23 de abril de 2010, se prohibió prescribir algunos medicamentos antirretrovirales a los nuevos usuarios.



-AVANCES DEL DÍA

09:30 pm [Violencia](#)
27 muertos entre j

09:00 pm [Acribillan](#)
estacionamiento

09:00 pm [Cadivi](#)
importaciones aur

08:58 pm [Murió](#)
de la COL

08:55 pm [Policía](#)
extranjeros en el n

08:50 pm [Las Far](#)
simpatizantes de c; opositor

[PORTADA](#) [VOLVER](#) [IR ARRIBA](#) [IMPRIMIR](#) [ENVIAR A UN AMIGO](#)

